
Herr Gless stellt die Vorlage für die Verwaltung vor. Es wurden drei Varianten eines 
Bebauungsplans erarbeitet. Im einzelnen folgte die Vorstellung der drei Varianten. 
Herr Gless schlägt vor, dass alle drei Varianten in die frühzeitige Beteiligung der Öf-
fentlichkeit und der Behörden sowie sonstigen Träger öffentlicher Belange zu geben. 
Herr Dr. Frank äußert sich insgesamt positiv, bitte aber darum den Fraktionen noch 
etwas Zeit zu geben, da noch Beratungsbedarf besteht. Herr Metz ist für ein weiteres 
Vorgehen im Verfahren, da dies eine Einflussnahme nicht hemmt. Herr Bonerath be-
vorzug die Variante 3. Jedoch ist auch er für ein Fortlaufen des Verfahrens. Dem 
schließt sich Herr Züll an. Herr Stommel fragt nach der äußeren Begrenzung des Be-
bauungsplans. Herr Gless antwortet darauf, dass er einen neuen Beschlussvorschlag 
vorschlagen wird, welcher den ursprünglichen Beschlussvorschlag ersetzen soll. Herr 
Gless formuliert sodann den nachstehenden Beschlussvorschlag über den der Pla-
nungs- und Verkehrsausschuss abstimmte.  
 


